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令和２年度は特別な文化祭になりました。三密

を避けるため，全校で集まることを避け，保護者

参観もご遠慮いただきました。前例がないため，

企画はゼロからのスタートでした。しかし，限ら

れた条件の中で，執行部が中心となって，様々な

アイデアを出し合い，ビデオ撮影・編集，Meet を
使ってのリモート，校内放送をフル稼働させまし

た。全生徒がひとり１台のパソコンを使用し，合

唱の審査に参加するなど，先進的な取組にもチャ

レンジすることができました。苦しい時でも，皆

が知恵を出し合い，協力し合うことの大切さを学

ぶことができたと感じています。そこには「共笑親 【合唱コンクールの一場面】

愛～笑顔と愛の花束を～」のスローガンにあるよう

に，笑顔を大切にし，他を思いやる温かい雰囲気があったことも忘れてはいけません。東和中学校

のチーム力が発揮されたことは今後も学校生活に生かされていくことでしょう。

◎後期生徒会役員の皆さんから、今の思いを聞いてみました。

★会長

文化祭が終わり，私は改めて「良い仲間にめぐり会えてよかった」と思っています。こ

れからも，執行部の愉快かつ才能あふれる仲間達と共に，東和中学校が笑顔の絶えないあ

たたかい学校になるよう，考え続けていきます。どうか，温かい目で見守っていて下さい。

★会長

ぼくは，生徒会長になりました。ぼくの生徒会長としての目標は，選挙のときから変わ

らず，生徒みんなが来たくなるような中学校にしたいということです。このために文化祭

でも様々なことをしました。ぼくは，これからもっと色々な事を試していきたいです。

★副会長

私は，選挙管理委員長として，そして副会長として，この一ケ月責任を持って過ごして

きました。執行部としても文化祭に携わることができて嬉しかったです。今後はボランテ

ィアなども行っていって学校をよりよくしていこうと思います。

★生活委員長

執行部に任命していただいてから約１ケ月が経ち，やりがいを当初と比べだんだんと強

く感じています。生徒会執行部の姿を見て，自分も執行部に入りたいと思ってもらえる

よう，残り少ない中で全校生徒が楽しく過ごせる学校にしていきたいです。



東中生の活躍

■加賀市秋季新人体育大会

〇ソフトテニス 個人の部：第２位 第３位

〇卓球 団体の部：優勝

個人の部：優勝 ２位 ３位 ，

〇男子バレーボール 第２位 〇女子バレーボール 第３位

〇野球 第３位 〇ソフトボール 優勝

〇バスケットボール 第３位

〇加賀市管楽器等ソロコンテスト予選通過者

， ， ，

■加賀地区新人大会

陸上女子走高跳 第２位

■中日個人重奏コンテスト県大会予選（個人の部）

金賞（県大会出場） ，

銀賞 ，

★集計委員長

私は文化祭も終わり、とてもいい役目を果たせたと思っています。私は立候補当初から

ベルマークの集計や、プルタブの回収にとても力を入れたいので、みんなが出しやすい工

夫などをして頑張りたいです。

★図書委員長

私は図書委員長としてコロナ禍の中でも図書室を利用しやすい場所にしたいです。今は

図書室で本を読んだり，勉強したりはできませんが，本を借りることができるので，ぜひ

本を借りてほしいです。ポスター作り，呼びかけ等をがんばっていきたいと思います。

★清掃委員長

私は地域の役に立つためにボランティア活動を取り入れること，そして掃除の時間を嫌

な時間にしたくないので，音楽をかけるなど，新しい取り組みをして，楽しい時間にかえ

たいと思います。

★保健委員長

僕が保健委員長に立候補した理由は，コロナのはやるこの時期に少しでも東和中内の感

染リスクを下げたいと思ったからです。これからは，乾燥してよりウイルスにかかりやす

くなるので，いつも以上に意識を高めたいと思います。これからもよろしくお願いします。

★給食委員長

僕は後期給食委員長になって，この学校全体の残食を減らすという目標をもって，後期

の給食委員会の活動を行っていきたいと思っています。そして，一人でも多くの生徒が残

食を減らしたいと思ってもらえるように，これからがんばっていきます。

★体育委員長

みなさんのしっかりしたコロナ対策によりボールが使えるようになりました。これから，

まだまだ寒くなってくるので，体を動かして温まりましょう。今後は，雑巾レースや球技

大会などのイベントを開催する予定なので，ぜひ参加して下さい。

★報道委員長

ぼくは，文化祭はできないと思っていました。でも，各教室のテレビや放送での新しい

形の文化祭を行うことができ，しかも成功することができたと思います。これからの行事

も中止にするのではなく，どんなかたちになっても全校生徒が楽しめるようにしたいです。




